



Lernen im Tandem

Lernen im Tandem, Geschäftsstelle, Albisstr. 15, 6340 Baar

Jahresbericht 2009

Am 25. November 2008 sprach die Direktion für Bildung und Kultur des Kantons Zug ein Kostendach von Fr. 30'000.--während der Dauer von zwei Jahren für das Projekt „Lernen im Tandem“ zu.

Frau Madeleine Flüeler-Schlumpf, Projektverantwortliche, setzte im Frühjahr 2009 als Geschäftsleiter Herr Thomas Zehnder - ptz Projektmanagement Thomas Zehnder - ein. Mit Elan und Professionalität leitet seither Herr Thomas Zehnder sämtliche Arbeiten auf der operativen Ebene.

Mit Consol wurde ein Partner gefunden, welcher für „Lernen im Tandem“ das Telefon bedient.

Am Montag, 29. Juni 2009 fand die Gründungsversammlung des Vereines „Lernen im Tandem“ unter Anwesenheit von fünf Mitgliedern statt.

Die Werbung für die Realisation von Tandems wurde mit direkter Ansprache von Zielpersonen, verantwortlichen Leitungspersonen verschiedener Institutionen und durch das Verteilen und Auflegen einer repräsentablen Postkarte im Format A5 angegangen. Die Presse wurde im Juli über das Projekt informiert und Texte dazu geliefert.

Im September wurden Institutionen, in welchen Personen, die zu unserem Zielpublikum zählen, leben oder arbeiten, angeschrieben und an eine Informationsveranstaltung eingeladen. Zudem wurden diverse Erwachsenenbildungsanbieter des Kantons Zug eingeladen. Leider war der Rücklauf gering und die Veranstaltung musste abgesagt werden. Eine Zusammenarbeit mit der Freizeitanlage Loreto und anderen Anbietern von Erwachsenenbildung würde sich anbieten, sobald ein Tandem besteht.

Bis Ende 2009 ist uns nicht gelungen, die anvisierte Realisierung von mindestens drei Tandems zu erreichen.

Die eingegangene Teilzahlung von Fr. 18'000.-- des Kostendaches wurde vor allem für die intensive administrative Arbeit der Geschäftsleitung, Telefon und



Lernen im Tandem

Lernen im Tandem, Geschäftsstelle, Albisstr. 15, 6340 Baar

die Realisierung der A5-Karte (Grafik und Druck) aufgewendet. Per 31. Dezember 2009 verfügt das Vereinskonto über Fr. 7'505.75.

Ausblick ins 2010:

Das Projekt definitiv zum Laufen zu bringen erfordert hohen zeitlichen Aufwand, welcher momentan nicht zufriedenstellend erfüllt werden kann. Ideal wäre die Übernahme des ganzen Projektes durch einen Anbieter von Erwachsenenbildung, damit die Kommunikation und die Organisation direkt abgewickelt werden kann.

Das Projekt stösst allseits auf positives Echo. Eine Optimierung der Öffentlichkeitsarbeit und die erweiterte finanzielle Absicherung sind zwei wesentliche Faktoren, damit das Projekt umgesetzt werden kann.

Verein Lernen im Tandem

Madeleine Flüeler (Präsidentin)